

Réveils douloureux...

D'un côté des rives de la Méditerranée...

Des peuples se lèvent, se soulèvent, se mettent en marche...

Un, deux, pratiquement trois... ont, déjà, et sans armes, renvoyé et obligé leurs dictateurs à regagner leurs pénates...

D'autres, encore, manifestent toujours leurs mécontentements, expriment, même malgré les répressions, leurs revendications...

Après ces évictions indispensables, justifiées, les peuples, libérés, maintenant, tentent de se prendre en charge non sans difficultés car des partisans des régimes passés essaient de garder du pouvoir.

La liberté, la démocratie ne s'imposent pas... elles se concoctent mais qui, finalement, réussira, au-delà de la mobilisation populaire, à tirer les ficelles ? Le rôle de l'administration américaine n'a-t-il pas été, également, important dans l'accompagnement de ces révolutions ?

Les revendications de réformes politiques, par Facebook interposé, ont-elles été aussi spontanées qu'on a bien voulu le dire, l'écrire ?

Mais comment, contre des usurpateurs, des puissants clans familiaux qui, au détriment des populations, se constituaient, et sans nul scrupule, des fortunes colossales, ne pas, un jour, oser vraiment se révolter ?

Et quel qu'en soit le prix à payer ! Lourd, très lourd en vies humaines !

De ce côté-ci...

La diplomatie n'a pas été à la hauteur vis-à-vis des situations voisines.

A tel point que ce dimanche, le Président de la République vient, à nouveau, de procéder à un remaniement gouvernemental. Dans l'urgence car s'il est vrai qu'à un an de la présidentielle, les sondages n'apportent rien, rien de sérieux quant aux éventuelles futures intentions de vote des citoyens, ils témoignent, par contre, dans le temps, de fortes insatisfactions politiques.

Et pendant ce temps, sans frontières, la finance « joue », spéculé...

N'est-ce pas logique qu'en raison des actuels événements en Lybie

le prix du baril de pétrole augmente comme les carburants à la pompe ?

-La production de ce pays représente 1 à 2 % de la production mondiale.-

Et que penser également de l'envolée des prix des matières premières ?

A quand la réelle et promise régulation mondiale des capitaux ?